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Владельцы транспортных средств, работающих на газе,  освобождены от 

транспортного налога          

                   Законодательное Собрание Ростовской области 25.11.2019 

 

        На очередном заседании донского парламента депутаты приняли ряд 

изменений в Областной закон «О региональных налогах и некоторых 

вопросах налогообложения в Ростовской области». В частности, поправки 

предусматривают освобождение на три года от транспортного налога 

собственников транспортных средств, использующих природный газ в 

качестве моторного топлива.  

       – Мы считаем, что это комплексное решение, которое будет 

стимулировать переход автовладельцев и транспортных предприятий на тот 

вид топлива, который наносит меньший урон окружающей среде, – 

прокомментировал Председатель Законодательного Собрания Ростовской 

области Александр Ищенко.   

        Этой льготой смогут воспользоваться собственники транспортных 

средств уже использующих природный газ в качестве моторного топлива. По 

состоянию на 1 января 2019 года их количество составляло более шести 

тысяч единиц.  

        С учетом планируемого ежегодного увеличения количества транспорта, 

использующего газомоторное топливо, в среднем на тысячу единиц, 

оценочно объем льгот будет составлять в 2020 году 60 млн рублей с 

ежегодным увеличением на 8 млн рублей.  

 

Возродить санаторно-курортную отрасль           

                   Законодательное Собрание Оренбургской области 25.11.2019 

 

       Расширение санаторно-курортной сети, внедрение инновационных 

технологий в лечении и оздоровлении, их доступность для населения. Эти 

вопросы обсудили участники «круглого стола», организованного комитетом 

Законодательного Собрания по здравоохранению.  

        Проблем в санаторно-курортной отрасли сегодня немало – от резкого 

снижения количества работающих учреждений, оснащенности до 

законодательного регулирования их деятельности. На  Оренбуржье из 212 



учреждений осталось 21. И большая их часть работает на основе частной 

собственности. Потребность в санаторно-курортном лечении есть. 

Оздоровительные процедуры проходят от 140 до 150 тыс. человек в год.  

        Основная недоработка, с которой сталкивается отрасль, – отсутствие 

единой законодательной базы, регламентирующей работу государственных и 

частных учреждений. Барьер и в том, что санаторно-курортное лечение не 

отнесено к специализированной первичной медико-санитарной помощи.  

       Обращено внимание на необходимость законодательно скорректировать 

отнесенность медицинских санаторно-курортных учреждений к объектам 

туристической индустрии. Участники говорили также о льготном санаторно-

курортном лечении работников бюджетной сферы, возможностях 

оздоровления детей на территории области.  

       – Мы выделили аспекты, которые в первую очередь требуют правового 

регулирования как на региональном, так и на федеральном уровне. У нас есть 

уже проект закона, который позволит на льготных условиях обеспечить 

санаторно-курортным лечением врачей, педагогов, работников сферы 

культуры. Это направление мы будем развивать, повышать доступность 

оздоровительных учреждений. Отдельное внимание – санаторно-курортному 

лечению и оздоровлению детей. Здесь также требуется внедрять 

инновационные технологии, продумать механизм услуг, чтобы 

предоставлять их можно было без отрыва от образовательного процесса, – 

резюмировала председатель комитета Татьяна Шукурова.  

 

В Башкортостане учредят два ордена и новые почетные звания         

                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 25.11.2019 

 

         Законопроект «О внесении изменений в Закон Республики 

Башкортостан «О государственных наградах и почетных званиях Республики 

Башкортостан» намерены рассмотреть на ближайшем пленарном заседании 

депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики Башкортостан. 

Предлагается учредить новые награды и почетные звания.   

       Орденом Шаймуратова в память о легендарном генерале будут 

награждать тех, кто проявил мужество и отвагу при охране общественного 

порядка, спасении людей, исполнении воинского, гражданского, служебного 

долга в условиях, сопряженных с риском для жизни. Орден, названный в 

честь первого уфимского губернатора Григория Аксакова, предназначен для 

награждения за плодотворную государственную, общественную и 

благотворительную деятельность. 



       Законопроектом планируется учредить медаль «За трудовую доблесть» 

для награждения за профессиональное мастерство, многолетний 

добросовестный труд, высокие трудовые достижения. Эта награда должна 

заменить существующий в настоящее время знак отличия «За 

самоотверженный труд в Республике Башкортостан».  

       Кроме того, проектом закона предполагается учреждение почетных 

званий: «Заслуженный спасатель Республики Башкортостан», «Заслуженный 

предприниматель Республики Башкортостан», «Заслуженный работник IT-

индустрии Республики Башкортостан» и «Заслуженный работник нефтяной и 

газовой промышленности Республики Башкортостан» (вместо 

существующего звания «Заслуженный нефтяник Республики 

Башкортостан»). 

 

Предложено изучить опыт регионов по организации работы автолавок          

                   Законодательное Собрание Республики Карелия 25.11.2019 

 

       Первый вице-спикер Законодательного Собрания Ольга Шмаеник на 

заседании Правительства сообщила, что проблема обеспечения продуктами 

отдаленные населенные пункты республики до их пор не решена. Обращения 

с районов продолжают поступать. Парламентарий предложила изучить опыт 

регионов в этом вопросе. Так, соседняя Вологодская область компенсирует 

владельцам автолавок затраты на горюче-смазочные материалы. 

        На заседании Правительства бизнес-омбудсмен Карелии Елена Гнетова 

сообщила, что сейчас совместно с региональным Министерством 

экономического развития прорабатывается возможность внесения изменений 

в порядок субсидирования затрат на подвоз продуктов. Для этого 

необходимо предусмотреть изменения в федеральном законодательстве в 

части реализации подакцизных товаров и товаров, подлежащих обязательной 

маркировке. Со своей стороны депутат Госдумы от Карелии Валентина 

Пивненко сообщила, что готова оказать содействие в этой работе на 

федеральном уровне, в случае если такая законодательная инициатива 

поступит. 

 

Полномочия по составлению протоколов о нарушениях общественного 

правопорядка передадут полиции  

                   Липецкий областной Совет депутатов 26.11.2019 

 

       Функции по составлению протоколов о нарушениях ограничений 

нахождения детей в опасных местах, нарушениях тишины и покоя граждан, а 

также требований общественной безопасности при содержании животных 



исключаются из полномочий членов административных комиссий. 

Указанные полномочия передаются управлению административных органов 

Липецкой области. 

        Соответствующие поправки в Кодекс Липецкой области об 

административных правонарушениях и в областной Закон "Об 

административных комиссиях и наделении органов местного 

самоуправления государственными полномочиями по образованию и 

организации деятельности административных комиссий, составлению 

протоколов об административных правонарушениях" рассмотрела и 

поддержала комиссия облсовета. 

       Законопроект разработан в целях создания правовой основы для 

заключения соглашения между МВД и администрацией региона о передаче 

части полномочий по составлению протоколов об административных 

правонарушениях общественного порядка. После заключения такого 

соглашения данные функции будут переданы органам полиции.  

 

Депутаты обсудили возможность снижения штрафов для 

автомобилистов  

                   Московская городская Дума 26.11.2019 
 

        Сумма административного штрафа за нарушение правил платной 

парковки в Москве может быть уменьшена. Такую возможность участники 

круглого стола, прошедшего в рамках заседания комиссии Мосгордумы по 

законодательству, регламенту, правилам и процедурам, предложили создать 

для нарушителей, которые внесут оплату в двадцатидневный срок.  

         Платные парковки в столице появились 1 ноября 2012 года. Сегодня в 

Москве расположено более 81 800 платных парковочных мест. С 9 января 

2019 года размер штрафов за неоплату парковки увеличен до 5 тысяч рублей. 

Депутаты отметили, что штраф за неоплату парковок не связан напрямую с 

безопасностью движения и применение федеральной нормы КоАП в случае 

ошибки во время стоянки в Москве возможно. С другой стороны, 

высказываются опасения, что либерализация суммы штрафа приведет к росту 

нарушений, повышению риска ДТП, увеличению времени на поиск 

свободных мест.  

       Мосгордума может подготовить законодательную инициативу о 

внесении изменений в федеральное законодательство, полагают депутаты. 

"Сегодня регионы лишены возможности снижать штрафы, что не совсем 

справедливо. Административное законодательство – это предмет 

совместного ведения Российской Федерации и субъектов РФ. На мой взгляд, 



в федеральном КОАП должна появиться позиция, которая делегирует 

регионам возможность снижения суммы штрафов. Такая практика может 

быть распространена и на другие правонарушения, не только на парковки", – 

подвел итог председатель комиссии Александр Семенников. 

 

В Кировской области может быть принят закон о студенческих отрядах           

                   Законодательное Собрание Кировской области 26.11.2019 

 

        В Кирове состоялось торжественное закрытие третьего трудового 

семестра студенческих отрядов региона. В этом году областному движению 

студотрядов исполняется 55 лет. Сегодня число бойцов студенческих отрядов 

в Кировской области составляет около 2 тыс. человек. Они задействованы в 

работе по шести направлениям: транспортному, педагогическому, 

строительному, сельскохозяйственному, сервисному и медицинскому. 

       Членов молодежного движения поприветствовал председатель комиссии 

по регламенту, депутатской этике, реализации депутатских полномочий, 

вопросам информационной политики и взаимодействия с институтами 

гражданского общества Законодательного Собрания Кировской области 

Юрий Балыбердин. Он также возглавляет правление регионального 

отделения молодежной организации "Российские Студенческие Отряды". 

        Председатель комиссии по регламенту добавил, что в Кировской 

области разрабатывается проект регионального закона о студенческих 

отрядах. "В настоящий момент подготовка в активной стадии. Я надеюсь, что 

закон Кировской области будет принят к 17 февраля", – рассказал Юрий 

Балыбердин. 

 

В Татарстане детей-сирот планируют полностью обеспечить жильем в 

течение трех лет 

                              Государственный Совет Республики Татарстан 27.11.2019 

 

        Парламентарии рассмотрели законопроект о внесении изменения в закон 

РТ «Об обеспечении жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся 

без попечения родителей» и о внесении изменения в закон РТ «Об адресной 

социальной   поддержке   населения   в   Республике  Татарстан». Речь идет о 

том, чтобы в Татарстане предоставлять детям-сиротам жилые помещения 

площадью не менее 24 кв. метров. 

        Анализ муниципальных актов показывает, что в городах и районах 

республики установлены различные нормы площади по договору 

социального найма. Представленный законопроект направлен на 

упорядочивание данной нормы в отношении детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей. 



       Председатель Комитета по жилищной политике и инфраструктурному 

развитию Александр Тыгин сообщил, что в республике в очереди на 

получение жилья стоят более 1300 человек. 

        Премьер-министр РТ Алексей Песошин обратил внимание, что 

планируется увеличение количества выдаваемых квартир детям-сиротам и, 

тем самым, за три года полностью ликвидировать очередь. 

       Депутаты одобрили документ в первом и третьем чтениях. 

 

Предприниматели получили новые налоговые льготы           

                   Законодательное Собрание Вологодской области 27.11.2019 

 

            В ходе 39-ой сессии депутаты ЗСО внесли изменения в областное 

налоговое законодательство. 

       "Сохранена на 2020 год на уровне 1% ставка налога на имущество 

организаций, применяющих упрощенную систему налогообложения или 

систему в виде единого налога на вмененный доход в отношении 

административно-деловых, торговых центров и помещений в них, нежилых 

помещений, используемых в качестве офисов, торговых объектов, объектов 

общественного питания и бытового обслуживания. Для аналогичных 

организаций, находящихся на территориях муниципальных районов, за 

исключением административных центров районов, ставка сохранится на 

уровне 0,4%. Делается это для того, чтобы предприниматели адаптировались 

к новой кадастровой оценке, проведенной в области в 2019 году. 

Преференция оценивается в объеме 145 миллионов рублей, – рассказал 

председатель комитета по бюджету и налогам Андрей Подволоцкий. – Кроме 

того, установлена нулевая ставка налога для организаций, осуществляющих 

розничную торговлю в отношении магазинов площадью до 200 кв. метров 

включительно, находящихся на территориях муниципальных районов. В 

первую очередь речь идет о магазинах потребкооперации, которые 

располагаются в больших помещениях. В этом случае налоговая льгота 

оценивается в объеме 25,4 млн. рублей ежегодно". 

        Также решением депутатов снижена ставка налога по упрощенной 

системе налогообложения. Ставки по объекту налогообложения "доходы 

минус расходы" снижены с 15% до 10%, по объекту налогообложения 

"доходы" с 6% до 4% для организаций 25 видов деятельности. 

 

В Подмосковье к 2024 году запланирован 25-процентный рост 

производительности труда            

                   Московская областная Дума 28.11.2019 

 

        В Мособлдуме 28 ноября прошла научно-практическая конференция  

«Об оценке и методах повышения производительности труда». 

Председатель Мособлдумы Игорь Брынцалов напомнил, что разработан 

национальный проект «Производительность труда и поддержка занятости», 



включающий в себя мероприятия по обеспечению прироста 

производительности труда на средних и крупных предприятиях базовых 

отраслей до 5 % ежегодно. К несырьевым базовам отраслям относятся такие 

сферы как металлургия, АПК, машиностроение и пр. 

        Цель нацпроекта «Производительность труда и поддержка занятости» 

для Московской области к 2024 году предполагает достижение следующих 

показателей: 

            25%-ный рост производительности труда на средних и крупных 

предприятиях; 

        757 предприятий должны быть вовлечены из крупного и среднего бизнеса в 

эту программу; 

       примерно 6 тыс. сотрудников за это время должны быть обучены 

современным методам организации производства. 

      Предложено распространить национальный проект на иные виды 

экономической деятельности, а также на субъекты малого 

предпринимательства. Также было рекомендовано разработать 

государственную программу Московской области по повышению 

производительности труда, включающую в себя мероприятия по подготовке 

кадров в сфере научной организации труда. 

      По итогам конференции участники рекомендуют Мособлдуме 

подготовить закинициативу о внесении изменений в закон «О 

стратегическом планировании  Российской Федерации» в части включения 

национальных проектов в систему стратегического  планирования. 

Правительству Московской области рекомендовано в программе 

«Предпринимательство Подмосковья» предусмотреть мероприятия по 

подготовке кадров в сфере научной организации труда, в том числе внедрить 

в областных организациях высшего образования  спецкурсы по 

направлениям  «научная организация труда», «оргпроектирование». А также 

ускорить создание  областного центра компетенций. 

 

Приоритеты развития Алтайского края до 2035 года утвердили в первом 

чтении            

                                Алтайское краевое Законодательное Собрание 29.11.2019 
 

       Стратегию социально-экономического развития Алтайского края до 2035 

года приняли на сессии АКЗС. Генеральная цель, зафиксированная в 

стратегии, – сохранение и развитие человеческого капитала. Ее ключевые 

приоритеты взаимосвязаны: качество жизни и обеспечивающей его системы 

социальных институтов; благосостояние, создающее необходимые 



материальные условия для развития и самореализации человека; комфортное 

пространство для жизни человека в гармонии с окружающей средой.  

        Детальные механизмы достижения целей регионального развития и 

адресные меры поддержки будут определены в плане мероприятий по 

реализации стратегии, государственных программах Алтайского края и 

других документах стратегического планирования региона.  

       При подготовке программы разработчики ориентировались на целевые 

установки, заложенные в указах Президента РФ от 7 мая 2018 года, 

национальные цели развития, прогноз социально-экономического развития 

Российской Федерации до 2036 года. Было организовано широкое 

обсуждение приоритетов стратегии, проведено порядка 20 мероприятий, по 

итогам которых в регионе выявлен запрос на создание промышленных и 

технопарков, поддержку предприятий которые осуществляют научно-

исследовательские и конструкторские работы, на развитие муниципалитетов. 

        Объем финансирования мероприятий по реализации стратегии 

экспертно оценивается в размере 7 057,8 млрд рублей, из которых средства 

консолидированного бюджета региона составят 2 152,9 млрд рублей, 

внебюджетные источники – 4 904,9 млрд рублей.  
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